

Berufsschüler aus den Alpen zurück

GIFHORN. Zum wiederholten Mal fuhren jetzt 27 Schülerinnen und Schüler des 12. Jahrganges des beruflichen Gymnasiums der Berufsbildenden Schulen I in Gifhorn im Rahmen eines Sportkurses mit ihren Sportlehrern Dörthe Hopmann, Jörg Schwarze und Mark Winkelmann für eine Woche ins Zillertal nach Österreich.

Auf 2000 Metern Höhe wurde die erste Skipraxis den Anfängern auf Snowblades vermittelt, während die Fortgeschrittenen auf Allroundschaum die Bergwelt eroberen und den Einstieg in die Carvingtechnik erliefen. Bei viel Sonne und hervorragenden Bedingungen hatten alle Teilnehmer viel Spaß und Freude.



BB5-Schüler im Zillertal Foto: Schule